

# *Prioridad de la Aduana General de Cuba, enfrentar el terrorismo*

---



La Habana, 24 junio (RHC)- Enfrentar el terrorismo, la subversión, el tráfico y consumo de drogas, el contrabando y el lavado de activos son las prioridades de la Aduana General de Cuba, afirmó la subdirectora de Enfrentamiento de esa entidad, Moraima Rodríguez en Conferencia de Prensa.

La especialista dio a conocer los principales resultados del enfrentamiento en frontera desde 2015 hasta mayo de 2016.

Hay un mayor nivel de complejidad en el trabajo aduanero -dijo- a partir del desarrollo tecnológico de las infocomunicaciones y los modos de operar para tratar de burlar el control en fronteras, con diversos métodos de ocultamiento e introducción al país de medios desarmados en partes y piezas en el interior de chasis de equipos DVD y de audio, entre otros.

Señaló igualmente el aumento de los intentos de introducir en el país armas y sus partes y municiones, materiales impresos con contenido subversivo y contrarrevolucionario en diferentes formatos, dirigidos a sectores específicos como los jóvenes y movimientos de oposición, radios, celulares, discos DVD, entre otros.

En el tráfico de drogas apuntó que la actividad aduanera prevé el empleo de contenedores en régimen tanto de tránsito internacional y trasbordo. Además del uso de contenedores en régimen de exportación e

importación para la transportación de drogas hacia otros países, introduciendo las drogas en puertos intermedios.

Igualmente, la introducción de droga por vía aérea, para su comercialización en el territorio nacional, el mayor nivel de complejidad en el enfrentamiento a partir de los modos de operar y los métodos de ocultamiento empleados, uso de mujeres para trasladar droga ingerida e insertada en las diversas cavidades del cuerpo.

Se observa un aumento en la detección de casos de consumo y mayor diversidad de los puntos de frontera, marinas y cruceros fundamentalmente, y por vía aérea, mediante la cual viajeros tratan de introducir pequeños volúmenes de droga para su consumo, acotó.

Señaló que Cuba cuenta con efectivas técnicas de detección radiológicas, por las cuales pasan todos los equipajes de los pasajeros y el 100 por ciento de las exportaciones, mientras las importaciones se controlan de manera selectiva. Agregó el uso de técnica canina y sistemas de vigilancia y protección.

Tenemos hoy 116 unidades cinófilas, de ellas 62 están preparadas para la detección de drogas, 43 de ellas detectan el Cannabinoide sintético y 54 para explosivos, explicó.

También se refirió a la arquitectura de seguridad física nuclear en frontera en el país, para detectar sustancias radiactivas tanto en ferrocarriles, como cargas aéreas y contenedores.

La especialista comentó el combate del lavado de activos y el contrabando de mercancías diversas, desde y hacia el territorio nacional, como es el caso de extracción de medicamentos, instrumental quirúrgico, especies de la flora y la fauna, tabaco, entre otras, y violaciones de derechos de propiedad intelectual.

(CubaSí)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/97990-prioridad-de-la-aduana-general-de-cuba-enfrentar-el-terrorismo>



**Radio Habana Cuba**